
 	  Felix hat Folgendes geschrieben:			  
Insgesamt beneide ich aber wirklich jene Leute, die ihre Geschichten intensiv miterleben können.
Hineinversetzen kann ich mich zwar auch, aber ich hab immer das Gefühl, dass ich irgendwie nur an der
Oberfläche kratze.	

Vielleicht hast Du einfach noch nicht DIE Geschichte geschrieben, die dieses Gefühl auslöst. Es ist aber nicht
immer einfach, wenn man Geschichten so miterlebt und mitfühlt, wie ich es zum Beispiel tue. Ich vergesse
da gerne mal alles um mich herum, so dass meine Mitmenschen manchmal drunter leiden müssen... :wink: .

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Mich würde mal interessieren
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